

Réunion du comité du 20/09/2024

Présents : Jeanne ASSANT qui a invité Jean-Jacques FREY, Gisèle FUCHS, Daniel GERRER, Christiane KLINGER, Roger KLINGER, Anne-Laure LICHTLE et Laurent FUCHS (APAVE) et Denise GERRER pour :

*Une bière blanche ou une clairette de die **au choix** avec ses amuse-gueules*

1) La visite de la Commission de sécurité (1 gendarme, 1 pompier : Jérôme Bonhomme, 1 présidente : Laurence Drancourt, 1 adjoint de Metzeral : René Spenle, Jean-Jacques, Daniel et Denise) s'est très mal passée. Extraits :

- Montrez-nous le certificat de ramonage : *on n'en a pas mais le ramoneur passe 2 fois/an.*
- Montrez-nous la vérification du gaz : *on n'a plus de gaz.*
- Montrez-nous le certificat comme quoi vous n'avez plus la citerne de gaz. ???
- Montrez-nous le certificat des formations de sécurité pour les gardiens : *on n'a rien fait.*
- Montrez-nous le certificat de conformité électrique : *pas fait parce qu'on est en chantier.*
- Ce n'est pas une excuse, vous risquez la fermeture.
- Plus de stockage de bois sous l'escalier.
- Le désenfumage n'avait pas été validé par la Commission
- Pas plus que 19 personnes dans la petite salle et l'affiche n'y est pas.
- Pas de défibrillateur.

Nous y verrons plus clair avec le rapport.

*Une saucisse ou une boulette à la merguez **au choix** avec sa ratatouille*

2) Bilan de l'été : pas de difficultés, quelques semaines bien chargées, des montants d'enveloppes exceptionnels (Juin 2000 €, Juillet 7000€, Août 11000€ de recettes). Antoine livrera encore un reliquat d'une centaine de bouteilles de jus de pommes.

3) Bilan du toit : une pluie violente a montré que les velux prennent l'eau (tous), une intervention a eu lieu, mais nous restons inquiets, d'autant plus que l'esthétique n'est pas non plus au rendez-vous et que le toit n'est toujours pas terminé, même s'il a encore un peu progressé. Nous attendons la fin du chantier et ferons un bilan avant de régler le solde.

*Une poire ou une fraise **au choix** en sorbet avec sa cigarette*

4) La suite des travaux : toujours pas de maçon sur le site malgré les relances de Daniel. Laurent (invité) En attendant nous demanderons au menuisier de faire les 2 autres portes (entrée et SAS). C'est le devis de Gwinner (Lautenbach-zell) qui a été retenu : tout en mélèze, portes serrure 3 points et volets repliables serrure 1 point. Nous prévoyons un panneau de bois solide pour fermer le trou si jamais le menuisier ne peut plus intervenir. Pour le paratonnerre le chantier est donné au moins-disant (Franklin Est : 5 000 €) dont l'intervention est prévue le 21 octobre.

5) Week-end de travail des 5/6 octobre : les repas sont prévus vendredi soir par Denise, samedi midi par Régine, samedi soir par Gisèle et dimanche midi par Marie-Jeanne. Livraison du bois et ramonage le même week-end. Laurent propose de mettre de la tapisserie de rénovation avec une peinture intumescence (qui ne fume pas quand elle brûle).

6) Le voyage en Gaume se précise : 10 participants pour visiter le Luxembourg à l'aller, puis Liège, La Roche-en-Ardenne et Bastogne et Esch-sur-Alzette au retour, le tout à prix coûtant avec 5 € de subvention du TCM par personne pour le séjour.

7) Notre participation le dimanche 24/11 au marché de Noël de Mulhouse (stand des associations) a été confirmée.

8) On a encore parlé de l'eau de condensation des citernes qui coule sur nos étiquettes de vin, du journal l'Alsace qui semble dire que le Hahnenbrunnen est site d'accueil des bivouacs, des membres qui n'ont toujours pas payé leur cotisation (9), et d'EXPORASSO la foire aux associations à Mulhouse qui permet aux associations de se faire connaître et d'échanger.

9) Du neuf car 5 nouveaux membres se sont inscrits : AMARUCH Zohra et ses deux enfants DEVILLIER Lélia et Adam, ainsi que Brigitte et Pascal RENAUD.

Je ne vous parle surtout de ce qu'on a mangé parce que je ne souviens plus de ce qu'on a bu.

Anne-Laure